
集体生日聚会
本报讯（通讯员 蒋寅 记者 杨晓

莉）“祝你们生日快乐……”日前，市民
政局会议室传出欢快的歌声，来自南
海、琵琶、水部楼、康华、大淖五社区
工作人员和部分志愿者正在为 5社区
内 100多名老人们举办集体生日聚
会。老人们聚在一起，吃着生日蛋糕，
欣赏着表演，说着祝福话，现场一片欢
声笑语。

随着社会的发展和人口的老龄化，
子女们因多种原因不在父母身边，“空
巢”老人越来越多，独自生活的他们难
免孤单。南海、琵琶、水部楼、康华、大淖
5社区工作人员了解到社区有许多空
巢老人生日在 6月份，便决定在 15日
下午为生日在 6月份的老人们举办一
次集体生日聚会。生日聚会开始后，舞
蹈、诗朗诵、戏曲等精彩的节目一下子
让活动室内热闹起来，老人们济济一
堂，或上台表演，或围坐在一起，戴着生
日帽，演着、看着、吃着、喝着，相互道着
祝福，他们的脸上都洋溢着幸福的笑
脸。“社区为我们举办这么热闹的生日
聚会，真是令人感动。人老了，有人关心

和惦记的感觉真好，社区就是我的
‘家’，社区工作人员和志愿者就像自己
的孩子一样，今天的生日过得很开心、
有意义。”来自南海社区的沈学余老人
激动地说道。

社区负责人们纷纷表示，今后将开
展更多类似的活动，为空巢老人、特殊群
体老人们送去更多的关心和帮助，让他
们晚年生活不再孤单。

农机购置补贴惠农———

已推广机具2万多台套
本报讯（通讯员 贾海涛 记者 陆业斌）

近日，记者从全市农机购置补贴暨廉政风
险防控工作会议上获悉，我市自 2005年
实施农机购置补贴政策以来，共推广应用
各类新式农机具2万多台套，大幅度提升
了农业装备技术水平和农业生产综合机械
化水平，为促进我市农业农村经济发展发
挥了巨大推动作用。

农机购置补贴是党中央、国务院重要
的强农惠农富农政策之一，凡从事农业生
产的个人和农业生产经营组织都可以按规
定申请。这一政策在我市落地后，惠及了广
大农民朋友。仅2017年，我市就使用农机
购置资金 3106.41万元，其中国家资金
3061.48万元，省级资金3.68万元，报废更
新资金41.25万元，受益农民 926户；新增
补贴机具 1809台套，其中插秧机 476台、
收割机 127台、大型拖拉机 128台、自走
式植保机 113台、旋耕机 344台、烘干机
313台，其它各类农业机械621台，拉动农
民投入约 1.2亿元，为我市创建粮食生产
全程机械化示范市提供了保障。
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我社新投资的颗粒生产线，产量高，
质量好，其产品是替代燃煤的顶级颗粒燃
料。欢迎新老客户光临指导！

地址：333省道与611省道交汇处向北 500米。（郭集社区毛港村部）

扬州睿哲
新能源专业合作社

向新老客户致意！

联系人：13801452192（王经理）13952555739（潘经理）

公房出租公告
经有关部门批准，高邮市公路管

理站定于 2018年 6月28日下午 3点
在高邮市富华工程造价咨询有限公司
（高邮市盂城路 584号）对以下三处门
面房进行公开招租：（一）高邮市公路
站门口南面门面房 1-6，面积约为
126㎡，年租金参考价 5万元，租期五
年，租金一年一清，竞租保证金 4万
元；（二）泰山庙高强公司楼下北面门
面房 4-5，面积约为 106㎡，年租金参

考价 2.3万元，租期五年，租金一年一清，竞租保证金 2万元；（三）泰山庙高强
公司楼下北面门面房 6-7，面积约为 106㎡，年租金参考价 1.9万元，租期五
年，租金一年一清，竞租保证金1.5万元。具体招租细节及要求参见招租单位招
租须知。

有意者请于2018年 6月28日上午9点前到高邮市富华工程造价咨询有
限公司办理报名手续。

标的展示时间：2018年6月 19日至6月 27日（节假日除外）
单位地址：高邮市富华工程造价咨询有限公司（高邮市盂城路 584号）
咨询电话：0514-84666526（李先生）
财政局监督电话：0514－84610773（翟女士）

高邮市公路管理站
2018年6月 22日

高邮镇安全生产宣传进工地
本报讯（通讯员 阿薇 高国林 张勇 记者 翟甜

甜）为提高建筑工地一线工人的安全意识，减少安全
事故的发生。日前，高邮镇相关科室组织辖区内部分
工地项目经理与安全员代表，走进江苏兴厦集团丰
泽鸿园项目工地现场，开展“安全生产月”活动。

在现场，项目经理与安全员代表一起查看了工
地现场安全防护措施，认真排查了施工设备存在的
安全隐患。大家对参观的项目基地在大型机械、电梯
井防护、分户电箱、临边防护采取的措施表示认可，
纷纷表示回去要立即进行针对性改正，科学操作。活
动还向现场工人们进行了安全生产宣传。

该镇安全生产负责人表示，将定期开展安全检
查，加大隐患排查及整改力度，从源头堵住各类安全
生产漏洞，确保安全事故“零发生”。

“信贷大篷车县区行”高邮专场活动举行
本报讯（记者 玉梅）20日下午，“信贷大篷车县

区行”高邮专场活动在邮举行，我市 10多家中小微
企业与10多家金融机构面对面对接交流，旨在切实
解决我市中小微企业融资难、融资贵的现实问题，引
导银行信贷资金有效流入实体经济。

为积极引导信贷资金投向实体经济和中小微
企业，保障有订单、有市场企业和新竣工达产企业
的资金需求，扬州市金融办会同扬州经信委、人民
银行扬州市中心支行、扬州银监分局举办“信贷大
篷车县区行”系列活动，分 6个专场开展银企对接
活动。在此次高邮专场的活动中，我市 10多家中
小微企业各自介绍了生产经营基本情况以及所具
备的贷款条件、融资需求和用途，现场的金融机构
根据各个企业的融资需求提出了不同的融资方案。
据悉，活动后，各相关金融机构将主动对接有合作
意向的企业，及时办理相关企业授信和贷款手续，
帮助解决实体经济特别是中小微企业生产经营资
金需求。

“二对一”服务赢得一片喝彩

国地税联合开展服务“双百”企业、走访人大代表活动
本报讯（通讯员 王舸 记者 葛维祥）

在高邮经济发展不断向好的今天，各项减
税降费措施对助力企业发展的作用如何？
在税务部门的服务过程中还有哪些亟待
解决的问题？企业对优化税收营商环境有
怎样的希望和期待？日前，市国税局、地
税局“一把手”带队来到江苏波司登制衣
有限公司，走访该公司总经理、省人大代
表何其新，由此拉开了今年国地税联合开
展服务“双百”企业、走访人大代表活动的
序幕。

在座谈中，何其新向国地税一行介绍
了公司上半年的发展和纳税情况，对税务
部门长期以来给予公司的优质服务表示

衷心感谢。他说，企业经营离不开税务部
门的支持，未来发展更需要税收政策助
力。近期多项减税降费措施出台，国地税
总是及时地送来“二对一”的纳税服务，让
我们尽快享受到各类税收优惠政策，切实
帮助我们企业减负，推动了企业的快速发
展。何其新表示，今后，他将会更加关注税
收，多提税收方面的合理建议。

市国、地税联合开展服务“双百”企
业、走访人大代表活动是贯彻上级局对优
化税收营商环境试点工作相关要求，及市
委、市政府持续优化发展环境、促进企业
高质量发展的“2号文件”精神的具体体
现。近年来，国、地税始终着力增进社会各

界对税收工作的理解、认同与支持，在走
访中沟通税情，在交流中体察税感。国地
税负责人表示，将进一步携手走进“百强”
企业、走访人大代表，通过“二对一”的方
式第一时间把政策服务送下去，把税情民
意带上来，联合落实好局领导挂联、政策
服务定制、风险事先提醒、专家团队辅导、
办税绿色通道等五项服务制度，更好搭建
起税企直通的桥梁，为优化税收营商环
境、助力企业高质量发展贡献新力。

服务企业·服务群众·服务基层

历经近四个小时的夜间奋战———

连镇铁路跨高速匝道连续梁合龙
本报讯（通讯员 赵新 张正清 记者 葛维祥）连镇

铁路高邮段建设再传捷报，6月 21日凌晨 2点左
右，由中铁北京局连镇五标承建的跨京沪高速高邮
匝道（高邮特大桥）连续梁顺利建成合龙。为下一步
铁路建设打下了坚实的基础。

该合龙段的连续梁跨度为128米，是连淮扬镇
铁路扬州段同标准连续梁中跨度最大的。由于该连
续梁施工上跨京沪高速公路，车流量大，为确保此连
续梁的顺利合龙，中铁北京局项目部超前谋划、周密
部署，在确保过往车辆行驶安全的前提下，于 6月
20日晚上10点半开始浇筑混凝土，在夜间连续奋
战近4个小时后，浇筑工作全部完成，宣告连淮扬镇
铁路跨京沪高速高邮匝道连续梁顺利建成合龙。

现实版《盗墓笔记》上演———

男子挖骨灰盒敲诈勒索终获刑
本报讯（通讯员管鑫记者钟合）宝应

一男子左某因连续挖骨灰盒并敲诈勒索逝
者后人，被公安机关抓获。近日，我市法院
审理认为，左某犯敲诈勒索罪，一审被判处
有期徒刑三年，并处罚金人民币一万元。

据左某交代，2012年秋的一个深夜，
他在高邮宝应交界处北边的一处墓园，盗
走王某的骨灰盒，带回自己的出租屋。几个
月后，因为炒股亏了钱，左某便主动跟王家
人联系，要求王家人拿26万赎回骨灰盒。
却断断续续跟王家人“谈判”了好几年。几
年间，炒股不断亏损的左某又用同样的方
法，相继盗走了4个骨灰盒，并向逝者后人
勒索。然而左某从来没有成功过，几个受害
家庭一边与左某周旋，一边选择了报警。
2018年2月8日，左某被暗中伏击守候的
警方在宝应氾水镇抓获。

新闻故事

李建超：政府助我 我助他人
“没有政府的帮扶，就没有我的鸿翼家

庭农场。”这是李建超常说的一句话。2014
年，李建超退伍回到家乡，立志创业，因缺少
经验，第一次创业以失败告终。

2015年下半年，李建超再次创业，发展
家庭农场，搞生态草鸡的养殖。虽然有了方
向，但是没有土地、没有资金让他的创业成
为了一纸空谈。李建超通过咨询找到了市人
社局劳动就业处，向有关领导说出了自己的
创业想法和创业难题。在对他其项目充分了
解后，劳动就业处的领导高度重视，积极出
面协调，为李建超以每亩一千元的价格流转
到三十亩土地。土地有了，可是没有足够的
启动资金，创业之路仍步履维艰。劳动就业
处的领导本着扶上马送一程的精神，为李建

超开启绿色通道，帮他申请了小额创业贷
款，可是创业贷款金额有限，弥补不了李建
超的资金缺口。于是，劳动就业处的领导又
帮他出面协调多家银行，为李建超申请了商
业贷款。就这样，在劳动就业处领导无微不
至的关心和帮扶下，2015年底，李建超的鸿
翼生态土鸡农场基础建设基本完工，并且顺
利投产，农场各项工作步入正轨。

可是，命运总是捉弄人，2016年的一场
禽流感让李建超的农场差点亏得血本无归，
就在他走投无路的情况下，劳动就业处又伸
出援助之手，帮他找专家上门手把手指导，
又帮他做好禽流感预防措施，让李建超跨过
了一个又一个难关。到 2017年底，李建超
的鸿翼家庭农场全年养殖优质草鸡近 5万
只，实现年产值 400万元，同时带动了近三
十人就业。李建超说，政府帮助了我，我就更
应该帮助其他人，让越来越多的村民富起
来，强起来。 通讯员 张元柱 张治

编者按：为进一步响应“大众创新 万众创业”号召，推动我市创业创新工作，积极
营造创业创新氛围，从本月开始，市人社局开设高邮市创业之星专栏，每月刊登两至
三名创业之星，宣传报道邮城优秀创业者，让更多有志之士加入到创业热潮中。

当前，我市正全力打造运河西堤风光带。20日，记者在刚建设好的运河西
堤北段，看到大片虾壳晾晒在路面上，长达近千米。不仅恶臭连连，而且给交通
安全带来隐患。希望相关部门关注并处理。 三只眼 摄


